

Antrag Nr. 08-O-21-0036
CDU

Betreff:

Altglascontainer in der Adolf-Schneider-Straße
Antrag CDU

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die in der Adolf-Schneider-Straße an der Freiwilligen Feuerwehr platzierten Altglascontainer entfernt werden.

Begründung:

Bei der Entleerung der Container wird immer wieder die Außenwand des Gerätehauses beschädigt, was einen unhaltbaren Zustand darstellt. Da sich z. Zt. leider kein optimaler Standort in der Ortsmitte finden lässt, und die meisten der Benutzer sowieso mit dem Auto anfahren, sehen wir momentan keine Notwendigkeit, diesem Standort aufrecht zu halten. Wir verweisen hier auf den Standort Kitzelbergstraße. Sollte sich in Zukunft wieder Bedarf ergeben, so muss der Ortsbeirat hier erneut tätig werden.

Wiesbaden, 25.11.2008